



Betriebsausflug des Dekanates Gmünd-Millstatt



Am Samstag, dem 10. Juli 2010 unternahmen KR Dechant P. Wilhelm Freytag SCJ und die MitarbeiterInnen des Dekanates Gmünd-Millstatt einen "Betriebsausflug". Eingeladen waren alle Priester, Diakone, Ordensschwestern, Religionslehrer, Pfarrhaushälterinnen, aber auch PGR Mitglieder des Dekanates. "Jugendlicher Lenker" war wie immer Jugendseelsorger Pfarrer Gerhard Simonitti.



Daß Pfarrer Gerhard Simonitti nicht nur ausgezeichnet Busfahren kann, sondern auch einmal etwas schaukeln will, war klar.





In gewohnt perfekter Form hatte Dechantstellvertreter Ortner Rudolf, Stiftspfarrer in Millstatt, auch diesen Ausflug wieder bis auf das Letzte geplant.

Besucht wurden die Kirchen von Zwickenberg



Dazwischen mußte auch einmal das große Jubiläum des Organisators angestoßen werden. Ein Gläschen Sekt war da gerade richtig!



Vor der Kirche Maria Pirkach wurde die Gruppe vom Mesner herzlich begrüßt.



Auch Irschen war eine Station wert.



Sehr sehenswert ist die schöne Weihnachtskrippe ebendort.



Dieser Tag, gemeinsam unterwegs,
war wieder einmal eine gelungene Sache.
Allen sei herzlichst gedankt, die dazu
beigetragen haben.

Diese Seite wurde am 14.07.2010 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Dekanat Gmünd-Millstatt